

Médecin spécialiste en médecine physique et réadaptation au sein du département de rééducation neurologique de la Fondation Hopale de Berck sur mer. Investi dans l'accompagnement des personnes victimes d'une lésion cérébrale acquise en SSR et des consultations pluridisciplinaires dans le cadre du réseau TC/AVC 59-62 . Participation active lors de plusieurs journées de formation organisées par ce réseau en tant qu'orateur ou modérateur de session ainsi qu'à l'occasion d'un colloque consacré aux problématiques éthiques organisé par FTC en 2017.

Elu depuis 2011 au conseil d'administration de FTC, je me porte candidat au renouvellement de mon mandat avec le souhait de poursuivre l'investissement au sein de l'association.